

Nachruf

Am 23. Dezember 2023 verstarb

Herr

Hanno Müller

Träger der Hedwig-Burgheim-Medaille
der Universitätsstadt Gießen

Hanno Müller hat über Jahrzehnte Informationen über die jüdische Bevölkerung Gießens und der umliegenden Städte und Gemeinden auf hohem wissenschaftlichen Niveau gesammelt, dokumentiert und veröffentlicht. Die von ihm aufgearbeiteten Biographien lassen die Vergangenheit lebendig werden und öffnen eine Tür zu den verlorenen jüdischen Lebenswelten, zu Schicksalen und Lebenswegen. Hanno Müllers Arbeit hat die Voraussetzung zum Erinnern – auch für künftige Generationen – geschaffen und den ehemaligen jüdischen Bürger*innen ihren Namen und ihre Lebensgeschichte zurückgegeben.

Der Magistrat und die Stadtverordnetenversammlung der Universitätsstadt Gießen gedenken in großer Achtung Hanno Müller, der sich mit seiner bedeutenden Arbeitsleistung für Menschlichkeit und Mitmenschlichkeit, für Verständigung und Verständnis zwischen den Menschen eingesetzt hat. Wir werden sein Wirken in ehrendem Andenken bewahren.

Universitätsstadt Gießen
Der Magistrat

Frank-Tilo Becher
Oberbürgermeister

Universitätsstadt Gießen
Die Stadtverordnetenversammlung

Joachim Grußdorf
Stadtverordnetenvorsteher